

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和7年7月7日
発行者 校長

八代中体連バレー競技

6月末に八代中体連大会が実施されました。本校は男子1人、女子4人がバレー部に所属しており、男子は東陽中、女子は第六中と合同チームを編成して参加しました。

二見中の3年生は、男女ともにチームの中心選手として活躍し、男子は優勝、女子は準優勝という素晴らしい結果を残すことができました。保護者をはじめ、これまでご支援いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

今後、女子は新チームとなり、男子は7月19日（土）からの県大会に向けて引き続き練習に励むことになります。選手の皆さんへの活躍を期待しています。



男子バレー①



女子バレー①



男子バレー②



女子バレー②

「親の学び」講座

7月4日（金）に授業参観・懇談会があり、今回は各学年の懇談会において、オンデマンド等で「親の学び」講座を実施しました。

内容は、SNSの利用（1年）、スマホとの距離（2年）、子育て（3年）でした。

参加いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。夏休み中の生活を含め、今後とも家庭教育の推進をよろしくお願ひします。



「親の学び」講座（3年）